

# グリーンリーフ

写真：デイサービスセンター玄関横の桜

令和6年5月発行 第44号

障害者支援施設 大瀬戸厚生園  
瀬戸広域デイサービスセンター  
グループホームさくら

〒857-2303

長崎県西海市大瀬戸町瀬戸西濱郷 1603-12

T E L 0959-23-3030

F A X 0959-23-3263

障害者支援施設 光明園  
広域障害者生活支援センター 光明園  
共同生活援助施設 鹿追の里（長崎市）



<https://ryokuyokai.jp/>



RYOKUYOKAI  
Instagram

# 厚生園・光明園

## 「さくら祭り」



さくら祭り昼食メニュー～



缶バッジ制作!!



手作り喫茶店



ゼリーおいしい!



枯れ木に花を咲かせましょう



職員と一緒にフォトフレーム制作

三月三十日(土)に「さくら祭り」を開催しました。午前中は、製作レクとスポーツレクを行いました。製作レクでは毎年、施設に咲く桜を背景にした記念缶バッジ作りと、その場で写真の現像が出来るチェキを使用し、フォトフレーム作りを行いました。缶バッジ作りは少し難しい様でしたが、完成後は洋服やバッグ、車椅子に付けられている利用者様が多かったようです。フォトフレーム作りは、台紙を事前に準備をしていたので、利用者様には好きなシールを貼る作業をして頂きました。行事の中で、製作レクをしたのは初めてでしたが、皆さんの思い出に残ってくれると嬉しいです。

スポーツレクでは、「枯れ木に花を咲かせましょう」を行いました。枯れ木の先に得点を記載し、桜に見立てたピンク色のボールを投げ点数を競いますが、得点にならなくても桜が咲いている様に見える所がポイントです。午後からはカラオケ喫茶を行いました。カラオケは好きな方が多く、レクリエーションの中でも大人気です。今回の喫茶はカフェの雰囲気を出す為に、看板製作にもこだわりました。喫茶の内容はプリンやコーヒーゼリー等で、中でもアイスクリームが一番人気でした。胃腸の方には桜の香りがする香料をカクテル容器に入れ、カクテルの雰囲気と香りを楽しめるようにしました。

ご家族の皆様にも一緒に参加して頂き、大成功のさくら祭りとなりました。



# デイサービス

## さくらまつり



たこ焼きゲーム!



たい焼きゲーム!



カラオケ



表彰

ソメイヨシノの花も散り、新緑が目立ちはじめています。

デイサービスの「さくら祭り」では、午前中に、「たこ焼きゲーム」「たい焼きゲーム」を行い、利用者の皆様は大変楽しまれました。

午後からは、「カラオケ大会」を行いました。皆様盛り上がり楽しく過ごされました。

当日はあいにくの曇り空で、例年より桜の開花も遅れ、一分咲き程でしたが、後日、みんなで満開の桜を満喫しました。

また来年も利用者の皆様と楽しく行事ができるよう心より願っております。



2月に「節分」、3月に「ひな祭り」と「さくら祭り」を開催しました。節分では、鬼に扮した職員に向けて利用者の皆様から豆を模したボール投げてもらいました。さくら祭りは残念ながら桜満開とはならず、施設内での開催となりました。

当日は、お楽しみとしてご用意させていただいた「くじ引き」は帽子やクッションなど普段からお使いいただけるものを利用者様全員にプレゼントしました。皆様喜んでいただけたようで私共も嬉しく思います。

後日満開となった桜を見に外へ散歩にお連れし、皆様それぞれ楽しんでいただけたようです。



## お誕生日会の様子



峰原タツさん



山本チヨ子さん



森山トシエさん

グリーンリーフは、本年度最初の発行となります。今年も1年よろしくお願いたします。

「お誕生日会」は、お誕生月の方がいる月に行っています。

誕生日ケーキを前に一緒に写っていただいた利用者様方です。

やはり女性は甘いものが大好きなようです。皆さんいい表情が撮れました。

# グループホーム鹿追の里



はいチーズ



長崎市香焼町のチューリップ畑



満開のチューリップ



桜をバックに集合写真

鹿追の里では、四月三日、毎年恒例の野外活動で長崎市にある『野母町の権現山展望公園』と『香焼町のチューリップ畑』へ花見に行ってきました。

当日はあいにくの天気で、権現山は霧がかかりきれいな海の景色は望めませんでした。桜は少し散りかけていますが、桜吹雪が綺麗でした。

昼食のお弁当は雨風の為、車中で食べることになりましたが、皆さん美味しそうに、花より団子のご様子でした(笑)。

午後は昨年もドライブで見学した、香焼町のチューリップ畑に行き、四十種類、五万本の色鮮やかなチューリップを鑑賞し、利用者様・スタッフ共にお花見を満喫してきました。

ホームへ帰る前に、深堀町にあるショッピングセンター「フレスポ深堀」に立ち寄り、各々買物をして帰ってきました。

皆さん、気分転換になり楽しい一日となりました。



# 第四回 訓練だより



初めてのパック、気持ちいい〜♥

新緑が鮮やかな季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。作業療法で今年度予定している新メニューをご紹介します。まず、誕生月の方には美容パック体験をプレゼント。特別感が出る様に、普段しないような事が出来ないかな〜?と企画しました。肌の角質を取る「クレンジング」やお肌に合わせて「フェイスパック」等々、『今までこんなのにした事ない!』と男性・女性からも希望者続出中です。次にオセロや将棋等の文化系の大会の開催です。個人戦になるので、普段しているスポーツレクよりも熱い戦いになりそうな予感…。初代王者には黄金の駒を贈呈予定! (完全スタンプ手作りの金の駒をイメージしています)。次に園芸活動です。季節に合わせた花を種まきから行う予定なので、成長過程がとても楽しみです。随時、インスタグラムには投稿を行いますので、是非チェックしてみてください。

## 編集後記

グリーンリーフ四十四号をお読みいただきありがとうございます。

桜祭りを開催しましたが、今年は桜の開花が遅く残念ながら当日は満開の桜を見る事は出来ませんでした。翌週の月曜には満開となり、皆さん桜を楽しまれました。

ところで最近の事なのですが、外でふと夜空を眺めていると、五十個ほどの星の様な光が一列になって空を飛んでいたのです。驚いて見ていたのですが、光はそのまま水平線のかなたに消えてしまいました。UFOだったのでしょうか?

調べてみると、X(旧ツイッター)のイーロン・マスク氏が作ったスペースX社が打ち上げた人工衛星だったようです。衛星をまとめて五十〜六十機打ち上げ、数日間列になって地球の周囲を回り、その後は散らばったとの事でした。巷では「スターリンク・トレイン」と呼ばれているようです。

定期的に打ち上げられているようなので、皆さんも夜空で見つけてみてはいかがでしょうかでしょうか。インターネットで観測できる時間なども分かるようです。

編集担当 Y

